



## Un lugar para la reflexión

\*Por Ana María Casarotti

Con la Pastoral de Córdoba tuve el primer contacto de un modo inesperado. Hace varios años que vivo al sur de Brasil, cerca de Porto Alegre, en São Leopoldo, y trabajo en una universidad. Allí, además de otros servicios, desarrollo los cursos de Espiritualidad a distancia —EaD, plataforma *moodle*— en el marco de extensión universitaria. Fue grande mi alegría cuando recibí la inscripción de Karina Herrera, de la UCC, para uno de los cursos. Ella enriqueció al grupo con su participación. Y como “el mundo es pequeño”, después supe que Karina conocía mucho a mi hermano jesuita Eduardo Casarotti, rector de la Universidad Católica de Uruguay. Como si esto fuera poco, me enteré de que el coordinador de la Pastoral, Arturo Sandiano, había sido mi compañero de Teología en el Máximo.

En ese momento conocí el trabajo que realizan en la Pastoral UCC. Hoy, seguimos en contacto mediante su página web, desde donde apreciamos la preocupación que subyace en sus integrantes por animar la vida de la comunidad académica, de estar “junto con”, más allá de las creencias religiosas. La tarea que realizan se percibe como una voluntad de instaurar un espacio de encuentro y de diálogo, de fomentar una formación adecuada a las necesidades de nuestro tiempo y también de motivar a una responsabilidad social. Los espacios personalizados y también comunitarios ofrecidos por la Pastoral, si bien favorecen la búsqueda de sentido y de profundizar en la fe cristiana, considero que generan preguntas y desafían a crecer, a ahondar y a hallar respuestas nuevas y organizadas. En este aspecto, destaco el espacio de formación: trabajar en las fronteras, tendiendo puentes.

Quiero hacer una especial mención al aporte de *Yo soy el Pan de Vida*, la reflexión dominical que envían por *e-mail*, a los interesados, para meditar el Evangelio de cada domingo. Es de una enorme riqueza que se transcriba el



Foto 1: Pascua Joven 2009, en Villa Angelelli. Foto 2: Taller de Yoga, en el campus UCC. - Foto 3: Pascua Joven 2009, en Villa Angelelli. Misa de Rafael Velasco, sj. Foto 4: Grupo de alumnos que participaron del retiro ignaciano. - Foto 5: Cátedra Angelelli. Departamento de Formación de Pastoral. - Foto 6: Taller de la Pastoral, en el campus UCC.

texto bíblico. Puede parecer evidente, pero en mi experiencia de trabajo bíblico-pastoral, creo que se conoce lo que dice la Biblia, pero no se lee el texto, esto genera que se pierda mucho del gran valor que contiene. Además, los comentarios nos sitúan en la realidad socio religiosa de la época para entender mejor el pasaje bíblico; nos enriquecen con otras perspectivas de lectura del texto, como por ejemplo: "*Gandhi descubrió con gozo al leer el Evangelio: la profundísima y genial intuición de Jesús de Nazaret de que sólo la no violencia puede abrir el camino hacia una humanidad y un mundo nuevos (27-06)*"; nos plantean preguntas y nos abren nuevos desafíos.

La Pastoral realiza un arduo trabajo, los felicito y les agradezco por ello. •

*\*Nació en Montevideo, Uruguay, y se consagró a los 19 años. Ha vivido en Argentina en diferentes comunidades durante 18 años. Es egresada del Profesorado de Teología en la UCA. Actualmente, cursa la Licenciatura en Biblia (N.T. Trabaja en el IHU-UNISINOS, en el área servicios). Participa en cursos de Teología Pastoral (CTP) que ofrece una universidad de Porto Alegre para laicos y agentes comprometidos con la Iglesia de todo Rio Grande do Sul.*

### Convocatoria

El área de Pastoral y el área de Voluntariado de la UCC invitan a ser parte de:

- \* *Comunidad Solidaria.*
- \* *Trabajar en las fronteras, tendiendo puentes.*
- \* *Servicio de la fe, promoción de la justicia, diálogo con la cultura.*

Se buscan personas sensibilizadas con realidades sociales vulnerables, que propongan ideas e iniciativas que potencien la creatividad, que tengan habilidades manuales, conocimientos de catequesis y espíritu de trabajo en equipo. Está dirigido al personal docente y no docente, padres de alumnos, egresados y personas mayores de 40 años participantes de los talleres de la Pastoral. Para más información escribir a [nuestrohogar3@gmail.com](mailto:nuestrohogar3@gmail.com), [pastoral@uccor.edu.ar](mailto:pastoral@uccor.edu.ar).